

FDP Wehrheim

## **WINDVORRANGFLÄCHE „SÜSSEBERG“ Besteht noch!**

18.02.2016

---

### **18.02.2016**

Die Gemeindevorvertretung hat sich seinerzeit mehrheitlich – auch mit den Stimmen der SPD – gegen eine Windvorrangfläche im Bereich „Süsseberg“ ausgesprochen. Trotzdem ist diese Fläche noch in der Regionalplanung (siehe Karte) enthalten. Das stört aber weder CDU, SPD noch Grüne! Die FDP ist offensichtlich die einzige verbliebene Oppositionspartei. Deshalb werden wir um Stimmen kämpfen: Dazu Harald Stenger: „Mit uns gibt es kein „Weiter so!“

Windvorrangfläche 6600